



MATRONERÍA IMPLEMENTA CÓDIGO QR EN EL AUGUSTO RIFFART.

Castro: lanzan “Plan de Partos” en el hospital

Gestantes podrán conocer la ofertas del centro asistencial provincial a través de un código QR.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Coincidiendo con la celebración del Día de la Matrona que en el país se conmemora hoy, en las últimas horas del Hospital de Castro lanzó el “Plan de Parto” para que las futuras madres conozcan la oferta que entrega el principal recinto asistencial de la provincia.

Desde ayer en las redes sociales del Augusto Riffart está disponible un código QR, que las usuarias pueden escanear y revisar cómo se realiza la atención del parto como servicio.

Vanessa Bustamante, subdirectora de matronería del Hospital de Castro, explicó que “es un plan da a conocer qué ofrecemos como hospital para la atención de un parto normal y fisiológico, con qué insumos contamos, el acompañamiento que tenemos. Es para que la comunidad conozca a lo que va a venir”.

Asimismo, la matrona relató que “las cosas se han ido implementando de a poco, se ha ido avanzando, pero la gente solamente lo conoce cuándo vienen a la atención del parto. Todos saben que el hospital quedó chico y no podemos hacer las visitas guiadas que hacíamos antes”.

La profesional mencionó que “esto es para un parto natural, fisiológico y que es la gran mayoría de los partos que atendemos acá, donde se trabaja con aromaterapia, con libre caminar de las pacientes y algunas otras cosas que es importante que la gente conozca antes de venir a tener su parto”.

Del mismo modo, la subjefa de la unidad del hospital base castreño relató que “todas las gestaciones tienen su tiempo y las dudas comienzan a surgir cuando las gestaciones avanzan, entonces con el Plan de Parto a disposición con el código QR ya pueden empezar a leer, las que no están gestando también para conocer y de ahí ir haciendo preguntas a sus matronas de APS (atención primaria de salud) o privadas para aclarar las dudas”.

El 31 de agosto de 1834 fue creada la matronería y junto con medicina ostentaban el título de carreras profesionales más antiguas del país. ☺

1834

fue creada la profesión, una de las más antiguas en nuestro país.